



A l'occasion de la journée internationale des droits des femmes le 8 mars 2022, la Compagnie des Archers Quevenois et ses licenciés vous invite à découvrir leur discipline, partager leur passion et permettre à plus de femmes de découvrir le tir à l'arc

La Compagnie des Archers Quevenois organise une porte ouverte

**le dimanche 20 mars de 14h00 à 17h00 au Gymnase du Ronquédo**  
**et propose une séance d'initiation gratuite aux participant(e)s** pour découvrir le tir à l'arc.



**Les licenciées** sont invitées à devenir ambassadrices du tir à l'arc en partageant leur passion sur les réseaux sociaux le 8 mars. Les femmes comme les hommes pourront être acteurs de cette action : réaliser et

partager une vidéo mettant en avant la place de la femme dans le milieu du tir à l'arc. Valoriser la pratique en tant qu'archère, entraîneuse, dirigeante, arbitre...pour donner envie à d'autres femmes de pousser les portes d'un de nos 1600 clubs !

<https://www.les-archers-quevenois.fr/>

